



WOHNmobil für Klimaschutz

Wir pflanzen Bäume für unser Klima

www.wohnmobil-fuer-klimaschutz.de

PRESSEMITTEILUNG

5-Jahre-Jubiläum und fast 13.000 Bäume

Am 23.11.2024 feierte der bundesweite Camper-Verein "WOHNmobil für Klimaschutz e.V." sein 5-jähriges Bestehen und freut sich zugleich über den am 09.11.2024 gepflanzten 10.000sten Baum.

Niedernhausen im November 2024

"Bei unserer Vereinsgründung am 23.11.2019 haben wir uns nicht vorstellen können, dass wir 5 Jahre später bereits unseren 10.000sten Baum für einen klimastabilen Mischwald spenden und pflanzen würden", sagt Vereinsvorstand Albert Märkl rückblickend.

Auf diese beachtliche Bilanz können die aktuell 220 Mitglieder und 23 Fördermitglieder zurecht mit Stolz blicken. Zumal zwischenzeitlich weitere 2.200 Bäume bei aktuellen Pflanzaktionen nahe Ebrach/BY und Hürtgenwald/NW hinzugekommen sind.

Märkl weiter: "Es ist eine sehr zufriedenstellende Vorstellung, dass jeder unserer fast 13.000 Bäume in den kommenden 100, 150 und noch mehr Lebensjahren CO₂ aus der Atmosphäre absorbieren und einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz leisten wird. Jeder gepflanzte Baum verringert so auch den ökologischen Fußabdruck unserer Mitglieder."

Der Verein widmet sich auch dem Erhalt eines anderen wichtigen CO₂-Speichers - nämlich unseren Moore.

Am 02.11.24 haben 18 Vereinsmitglieder im niedersächsischen Venner Moor bereits zum zweiten Mal nach 2023 eine Moorfläche entkusselt. Aufkommendes, junges Gehölz wird dabei mit der Astschere oder kleinen Sägen möglichst bodennah abgeschnitten. "Das ist eine sehr wichtige Maßnahme zum Moorerhalt und damit zum Klimaschutz, denn Gehölze ziehen viel Wasser aus den Moorflächen. Trocknet das Moor aus, wird eingelagertes CO₂ freigesetzt", erklärt Märkl.

Der Camper-Verein möchte in den kommenden 5 Jahren sein Engagement weiter verstärken und wünscht sich, dass dies in der Welt des Caravaning auf noch breitere Resonanz stößt. "Wer als Wohnmobilist oder Unternehmen einen aktiven Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz leisten möchte, entweder um den eigenen ökologischen Fußabdruck zu verringern oder um den Wald "klimafit" für die Zukunft zu machen oder um beides zu erreichen, der findet mit dem Verein WOHNmobil für Klimaschutz die richtige Adresse", erklärt Märkl.

Informationen darüber, wie man Mitglied oder Fördermitglied werden kann, sind unter www.wohnmobil-fuer-klimaschutz.de zu finden.

Am 23. November 2019 gründeten Albert Märkl und einige engagierte Reisemobilisten im hessischen Niedernhausen den Verein „WOHNmobil für Klimaschutz e.V.“. Die Eintragung in das Vereinsregister von Wiesbaden erfolgte am 11. Dezember 2019. Ziel des gemeinnützigen Vereins ist, einen Beitrag zum Schutz unserer Natur und damit zum Schutz unseres Klimas zu leisten. Alle Vereinsmitglieder bezahlen einen jährlichen Mitgliedsbeitrag, der sich aus den Kilometern errechnet, die sie mit dem Wohnmobil oder mit vergleichbarem Fahrzeug im jeweiligen Jahr gefahren sind. Konkret bezahlen sie 1 Cent pro Kilometer, maximal 100 Euro im Jahr. Mit dem maximalen Jahresbeitrag von 100 Euro kann jeder Einzelne jedes Jahr bis zu 20 klimarobuste Bäume pflanzen und beim aktiven Natur- und Klimaschutz mitwirken.

Rückfragen erbeten an:

Albert Märkl

Telefon: 06127/3280

E-Mail: info@wohnmobil-fuer-klimaschutz.de

Internet: www.wohnmobil-fuer-klimaschutz.de
